
教育後援会総会に頂いた主な意見について（Q&A） 

Q:朝夕のバスの混雑について対応を図ってほしい。 

A：ご意見ありがとうございます。 

三岐バス等関係機関と協議し可能な限り混雑時の対策を考慮しております。 

教育後援会の皆様のご支援も受け、大学独自の臨時バスを増発運行するとともに、

粘り強く交渉を重ねた結果、朝夕それぞれに追加バスが運行されることとなりました。

引き続き、三岐バス等関係機関との協議を行っていきますので、ご理解の程よろしく

お願いいたします。 

 

Q:ここ数年間はコロナ禍で学生生活も制限が多い時期を過ごしてきたので、社会人に

なる前に、想い出に残るような学生生活が過ごせるようにご支援をお願い致します。 

A: ご意見ありがとうございます。 

令和４年度以降、徐々に通常の授業形態に戻りつつあり、令和５年度はほぼ本来の

授業形態になりました。クラブ活動や学友会活動（学園祭企画など）も活気付いてき

ております。学生主体による大学祭も復活する見込みであり、学生生活の想い出の一

つになるのではないかと期待しています。 

今後も感染対策の動向に注視しながら、教職員一同充実したキャンパスライフをお

手伝いさせていただきます。 


